

# UNC CELEBRÓ SU 55 ANIVERSARIO JUBILAR

## Actividades académicas y deportivas contaron con la participación de toda la comunidad universitaria

La Universidad Nacional de Cajamarca fundada por Ley 14015 el 13 de febrero de 1962 inició su funcionamiento el 14 de julio de ese año, es por ello que en estas fechas nuestra Primera Casa Superior de Estudios, celebró su 55 Aniversario Jubilar; por tan importante ocasión se programó diversas actividades académicas, culturales y deportivas, siendo el viernes 14 de julio día central.

Las actividades programadas por el aniversario iniciaron el pasado 10 de julio con el “Campeonato Regional Interuniversitario” evento deportivo inaugurado por el Dr. Angelmiro Montoya Mestanza rector de la UNC, dicha actividad fue organizada por el Centro Universitario de Deportes de la UNC dirigido por la Mg. Evelyn Cerna Gálvez y, donde participaron la Universidad Nacional de Tumbes, Universidad Nacional de Piura, Universidad Autónoma de Chota, Universidad Privada del Norte y la Universidad Nacional de Cajamarca, en las disciplinas de Fútbol, Básquet y Vóley.

Posteriormente, el miércoles 12 de julio se realizó la IV Feria Universitaria Interinstitucional denominada “Investigación e Innovación Tecnológica para la Conservación del Medio Ambiente con Responsabilidad Social”, organizada por el Vicerrectorado de Investigación y Responsabilidad Social Universitaria, donde participaron instituciones públicas de alcance local, regional y nacional, empresas relacionadas al biocomercio y preservación del medio ambiente, participaron también ONGS, universidades, institutos, instituciones educativas, cooperativas y asociaciones.

En este espacio de encuentro y promoción de iniciativas se busca contribuir al mejoramiento de la calidad de vida a través de una gestión ambiental, conservación de la biodiversidad desde la academia, investigación y la formación integral de los universitarios de esta Casa Superior de Estudios.

Como actividades resaltantes dentro de esta feria realizada en el campus universitario están la instalación de los expositores en sus respectivos stands, inauguración por parte del rector Dr. Angelmiro Montoya Mestanza, apertura del campo ferial, gran ginkana universitaria, exhibición del caballo peruano de paso, presentación artística de grupos, danzas y el concurso universitario de Huayno cajamarquino.

Durante las palabras de inauguración el rector de la UNC dio la bienvenida al campus universitario a toda la comunidad universitaria y a la población en general y, anunció que para el próximo año el rectorado otorgará un capital semilla adicional a cada Facultad para implementar empresas estudiantiles.

El día jueves 13 de julio se realizó la presentación del Modelo Educativo y las Políticas de Investigación, en una ceremonia realizada en las instalaciones del Aula Magna de la UNC, dicha presentación fue realizada por el Dr. Ángel Dávila Rojas Vicerrector Académico y el Dr. Juan Chávez Rabanal Vicerrector de Investigación y Responsabilidad Social Universitaria.

Las actividades del día central comenzaron con la Misa de Acción de Gracias realizada en la Catedral de nuestra ciudad, posteriormente se llevó a cabo la ceremonia de Izamiento del Pabellón Nacional, Bandera de Cajamarca y Bandera de la UNC, para luego dar inicio al desfile institucional el cual contó con la presencia de las principales autoridades de Cajamarca, y participaron todas las facultades, oficinas administrativas de la UNC, así como de los colegios emblemáticos de nuestra Región.

Posteriormente se realizó la Sesión Solemne en el Centro de Convenciones “César Alipio Paredes Canto”, en la cual se reconoció a los docentes y colaboradores administrativos que cumplieron 25 y 30 años al servicio del Estado, dicho reconocimiento estuvo a cargo del Dr. Angelmiro Montoya Mestanza Rector de la UNC, seguidamente el Dr. Ángel Francisco Dávila Rojas pronunció el discurso de orden en el cual informó los avances académicos que se vienen alcanzando en la Universidad Nacional de Cajamarca, como es el inicio del proceso de Licenciamiento, la elaboración del Modelo Académico, la presentación del Proyecto de Acreditación para las diferentes carreras, la implementación del Sistema Informático Académico para transparentar la evaluación de los estudiantes y el desarrollo de talleres de capacitación a los docentes, así como el mejoramiento del sistema de matrícula por Internet.